

Ibagué, 26 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2077

Por actualización, plataforma del predial estará temporalmente fuera de servicio

Se espera que la próxima semana ya esté habilitada.

La Alcaldía de Ibagué informa que desde este jueves 26 de septiembre se lleva a cabo un proceso de actualización y parametrización en la plataforma del Impuesto Predial Unificado. Estas mejoras tienen como objetivo optimizar la gestión y brindarles un mejor servicio a los usuarios, facilitando sus trámites de manera más eficiente y ágil.

“Durante este proceso, la plataforma estará fuera de servicio de manera temporal. Agradecemos su comprensión y colaboración mientras trabajamos para implementar estos cambios que, sin duda, beneficiarán a toda la comunidad”, aseguró Jonathan Sánchez, director de Rentas del Municipio.

La Administración Municipal anunció que informará de manera oportuna cuando el sistema esté de nuevo disponible y en total funcionamiento.